



Beschlussauszug

aus der
5. Sitzung der Gemeindevertretung Koserow
vom 27.01.2020

Top 7 Grundsatzbeschluss der Gemeinde Ostseebad Koserow zur gemeinsamen Bewerbung aller Kommunen der Insel Usedom als Modellregion zur Erprobung neuer Ansätze "Digitalisierung, Infrastruktur und Finanzierung des Tourismus"

Herr Wellnitz gibt zu bedenken, dass es schwierig sei, die Kurtaxe zu erhöhen, da dies in der Kalkulation wiedergespiegelt werden müsse.
Es folgt eine Beratung.

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Koserow begrüßt ausdrücklich die Initiative des Landes Mecklenburg-Vorpommern zur Erprobung neuer Ansätze „Digitalisierung, Infrastruktur und Finanzierung des Tourismus“ auf Grundlage des Standarderprobungsgesetzes in Form von Modellregionen!

Daher beschließt die Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Koserow gemeinsam mit allen Kommunen der Insel Usedom, eine Bewerbung als Modellregion „Eine Insel-ein Erholungsgebiet-ein Erhebungsgebiet“ an das Land Mecklenburg-Vorpommern zu richten.

Der Bürgermeister wird beauftragt, alle notwendigen Schritte einzuleiten und die gemeinsame Bewerbung zu unterzeichnen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 12